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定期巡回サービスを行っていますが、上司に言わ
れるままに動いており、自分では何も考えなかっ
たので、少しでも考えられる機会だったと思いま
す。（介護福祉士） 

他事業所の取り組みが聞けれてとても参考にな
りました。事業所の都合で時間を組んでいますが、
理想は利用者の要望にあった時間に訪問しない
といけないと感じました。（介護福祉士） 

看護小規模多機能型と小規模多機能型との違い
を理解が今ひとつ出来なかった。（介護福祉士） 

(看) 小規模多機能型がもうすこし増えると、利用
者の金銭面の負担の軽減にもつながり、あちこち
利用し困混するということもなく落ち着いて過
ごせるのではないかと思う。定期巡回もあれ
ば・・・（介護支援専門員） 

調剤薬局薬剤師です。夏より薬剤師の在宅訪問を
開始しました。なかなかうまくいきません。同席
された歯科医の方に、眠くなる薬がたくさん処方
される場合、誰がそれを減らすの？薬剤師さんで
しょうといわれたのが印象に残りかつ励みにも
なりました。（薬剤師） 

勉強させて頂きました。（歯科医） 

多職種の方々の色々な意見を聞けて勉強になり
ました。ありがとうございました。（介護福祉士） 

最近、このサービスを利用している方と関わる機
会があり、名称だけは聞いたことがあるという状
態だったので、今回サービス内容を詳しく知るこ
とができた。又、グループディスカッションの中
で、実際に利用したことのあるケアマネージャー
の利用した経緯や問題点などの話も聞け、イメー
ジしやすく聞くことができた。（ＰＴ） 

小規模多機能の利便性は知ることができ、魅力的
と感じたが、囲い込みの足かせはつきまとうもの
だと感じた。利用者がしっかりと情報を得て、選
択できる制度、それに伴った施設等におけるリベ

ートを考えなければと思う。地域包括ケアは今後、
重要な役割になると思うので、国、県、市の連携
が大切だと思った。（介護福祉士） 

看護小規模多機能型居宅介護サービスの良い面
ばかりがクローズアップされたような、なぜ広が
らないのですか？（ＰＴ） 

ありがとうございました。勉強になりました。（介
護支援専門員） 

わかりやすくて良かったです。小規模の失敗事例
も聞いてみたかったと思います。（保健師） 

G.W の中に小規模多機能施設担当の方がおられ
なかったので実情を知ることが難しかった。看護
の有無の役割をもう少し知りたい。多職種で顔を
合わせる機会は今後も必要と思う。（介護支援専
門員） 

勉強不足を痛感。慣れないと使い勝手が分からな
い。米子市には他市町村被保険者の方も多く適し
ている利用者が使えないもどかしさ（介護支援専
門員） 

地域密着型サービスについて。まだまだ勉強不足
だったので、今回のケア研究会に参加し、実情を
知ることができ、今後のケアマネジメントに生か
していけたらと思いました。（介護支援専門員） 

地域密着型サービスに関わる事がほとんどなか
ったので勉強になりました。メリットばかりのよ
うに思っていたのですが、コストの事を考えると
このサービスを利用するには、まだまだ解決しな
いといけないことがあるのだと勉強になりまし
た。（社会福祉士） 

地域密着型サービスについて、全く知りませんで
したが、今回、それぞれのメリット、デメリット
を知ることができました。私も三代さんの「わた
し（利用者様）の願い」を忘れず、患者さん一人
一人を尊敬し支えていきたいと思います。（薬剤
師） 

第 58 回例会 (H28.11.9) 感想 
「地域密着型サービスを資料～在宅ケアを支えるために～」 

出席者８０名 再参加５１名・初参加２９名 
アンケート回答 ５８枚 （回答率７２％）  ありがとうございました。



 2

地域包括ケアについて、特に知りたかった地域密
着型サービスが学べて、参加させていただいて良
かったと思います。（介護支援専門員） 

各職種、事業所の意見等が聞けて良かった。（介
護支援専門員） 

初めて参加させていただきました。今回は特に地
域密着型サービスについてであったため、仕事に
役立てばと思い参加しました。定期巡回は地域的
に無理かなと話を聞いて思いました。地域密着型
にもいろいろある事がわかり参加して良かった
と思いました。独居の方がたくさんおられる地域
での小規模多機能がいかに大切かもわかりまし
た。介護保険の利用を受ける側としてはもう少し
制度的に緩和が必要だと思います。（介護福祉士） 

地域密着型サービスについて、改めて振り返り確
認することができた。実際の事例により、様々な
ケースの対応例を知ることができ有意義であっ
た。今後も実際に紹介・活用していきたい。（介
護支援専門員） 

現状のお話を伺うことができて参考になった。
（看護師） 

定期巡回、随時対応型訪問介護看護の利用をした
ことがなく、参加しました。他のサービスが利用
しづらいと思った。夜間の訪問も中々難しいので
はないか。（介護支援専門員） 

定期巡回型で収益の出る分岐点が示されていた
ので分かりやすかった。定着すればとても良いと
は思うが人件費を考えると現実は厳しい。（介護
支援専門員） 

質の確保という点から考えて、サービスの住み分
けも大切だと思います。全て受けてくれるサービ
スもありがたいですが、職員の確保は難しくなる
と思います。逆に土日が休みなＤＳなら職員も働
き易いと思いますし、そうするとサービスの質を
上げるという割り切りも大切かなーと感じます。
（社会福祉士） 

看護小規模多機能型居宅介護などの役割につい
て知ることができました。今後、ますますその地
域の実情に合わせたサービスが必要になると思
います。とても勉強になりました。（介護福祉士） 

地域密着型サービスという関係者しか知らない
現状を知ることができてよかった。グループディ
スカッションの時間がもう少し欲しかった。（看
護師） 

施設サービスでの違いがわかる例会でとても勉
強になった。現状でまだサービスがうまく活用で
きない事例や地域格差があることなどが知れた。
介護サービスでの運用が地区によって提供でき
るかどうかが違うのが困ると感じた。（薬剤師） 

今まで知らなかった制度だったのでとても勉強
になりました。医療とそれにかかるコストのバラ
ンスがとても難しいのだなと感じた。在宅に介護
サービスが入ると食事の介助などで時間が足り
ないことが多いことを知り、薬剤師としては薬の
管理や服薬の手間が省けるよう支援を積極的に
行うべきかと思いました。（薬剤師） 

在宅の患者さんとあまり関わる機会がなく在宅
ケアとは何なのかどのように地域の人と関わっ
ているか、連携をとっているか地域包括ケアとは
具体的にどういったものかというのがあまり掴
めていませんでしたが、いろんな職種の方々のお
話や地域での在宅ケアとしてどういったものが
あるか、どういった活動をしているのかを学べま
した。在宅といえば家にずっと介護士やケアマネ、
看護師さんが来てお世話して、時々外に出て、と
いった生活をすると思っていたが、泊まれる家が
あるということを初めて知りました。（薬剤実習
生） 

理想と現実（主に制約・金銭面に引っかかってし
まう。）この鳥取県の米子市や日吉津村以外のと
ころはいろいろ厳しいところを感じたが、まずや
ってみる。Plan 立てることを互いに考えること
が大事だとは思った。（薬剤師学生） 

いろいろな意見交換ができて良かった。今後どん
どん参加したいと思いました。（介護支援専門員） 

知らないことばかりで勉強になりました。自薬局
の地域のサービスを調べてみようと思います。
（薬剤師） 

地域密着がサービスについてよく分かりました。
（介護支援専門員） 
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多職種の方も様々な意見交換ができて良かった。
（歯科医師） 

看多機についてもっと聞きたい事がありました
が・・・時間が・・・。（看護師） 

看多機のありかたについて理解できました。（看
護師） 

地域密着型サービスの実態・現状について、講義、
グループディスカッションを通じて、今までいろ
いろと分からなかったことが解決できて、大変勉
強になりました。（医師） 

今回、初めて看護小規模多機能の事例を聴き、病
院から直接在宅でなく、小規模の「泊まり」を使
って、家族に安心感を持っていただき、在宅へつ
なげる取り組みは魅力的に感じた。（ＯＴ） 

居宅サービスを立てる際の選択肢として、定期巡
回や小規模も視野に入れてプランニングしてい
くことが必要。本人にとってどのサービスが１番
合っているか考え、サービスを位置付けたいと思
う。（？） 

制度に対する理解が少し深まりました。（医師） 

制度を理解して活用するのはとても難しいと感
じています。出来るだけ会に参加して勉強させて
頂きたいと感じます。（医師） 

地域密着型施設の説明に加え症候やプランなど
も聞け少し理解が深まった。実際に看護小規模多
機能に勤務していますが、今、施設で行っている
プランやケアがどうなのか考える機会となり良
かったと思う。（看護師） 

地域密着型サービスにつなぐ側として、実際にそ
の事業所に務めている方からの実情を伺うこと
ができて良かったです。病院内のスタッフにはま
だまだ認知度が低いと感じているので「こんなサ
ービスがあれば家に帰れる！」というイメージを
浸透させたいと思いました。（社会福祉士） 

大変勉強になりました。（介護福祉士） 

初参加でした。米子市の考える地域包括ケアにつ
いて勉強になりました。（介護福祉士） 

地域密着型サービスについて理解できた。看護小
規模多機能サービスがたくさんできれば在宅で
の生活が維持できるのではないかと感じた。定期
巡回サービスをもっと知ってもらい広がって行
くと良いと思う。（看護師） 

地域密着型サービスに実際に携わっていらっし
ゃる現場の方の話が聞けて、とても参考になった。
（その他） 

包括サービスの良さが分かりました。長所だけで
なく短所もありますが生活を丸ごと支えるのに
は良いサービスのように思いました。世話人の皆
さん、ありがとうございました。（介護支援専門
員） 

現在の人口構成と家族のあり方の変化を考える
と介護サービスのあり方も変わっていく必要が
あるのだと思いますが、介護にかかるマンパワー
が今後どうなるのか・・・。人生の最後に介護を
必要とする期間を短くする事が医療人としての
努めと感じました。（歯科医師） 

今回、弊社も小規模が始まり、またデイサービス
も地域密着型になったことで、これからの地域密
着型のあり方について学びたいと思い参加しま
した。他の事業所の取り組み、連携の在り方を伺
うことができ、とても勉強になりました。（社会
福祉士） 

地域密着型サービスについて、まだまだ内容が知
られていないということもあり、知っていただけ
たことは良かった。長所・短所を知り、上手く利
用することが大切だと思う。今後、期待されるサ
ービスの為、みんなで育ててもらいたい。（介護
支援専門員） 

現状の小規模多機能、定期巡回サービス、利用の
仕方、問題点がよくわかりました。勉強になりま
した。（医師） 

実践者が集まって制度を創っていく場がもっと
欲しいですよね。役所だけで考えるのではなく
て、、、今日は市役所が割と、堅苦しい事を言わず
に歩み寄って下さったので良かったと思います。
またよろしくお願いします。（看護師） 

地域密着型サービスの色々な在り方を学ぶこと
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が出来て良かったです。皆さんの意見が聞けてと
ても参考になりました。（看護師） 

制度の事がよくわかりました。（医師） 

他事業所の運営、実際のことが知れて良かったで
す。（介護支援専門員） 


